

## DECLARACION DEL PRESIDENTE DEL SENADO:

# "LA UP USA EL PEOR SISTEMA DE CHANTAJE MORAL Y POLITICO"

"Un ejemplo más de cómo se pretende engañar al país y falsear las palabras y los hechos", constituye para el Presidente del Senado y ex Primer Mandatario, Eduardo Frei la declaración formulada por el Comité Ejecutivo Nacional de la UP, emitida la noche del jueves.

En dicha declaración, el órgano partidario máximo del oficialismo, ataca duramente al senador Frei, atribuyéndole responsabilidad en la crisis que el país vive, y vinculaciones con elementos terroristas.

Ante este hecho, Eduardo Frei formuló ayer una declaración, en la que puntualiza claramente su pensamiento, enmarcado dentro de las líneas políticas del PDC.

Por otra parte, en su declaración, el senador Frei califica los ataques del oficialismo en su contra como "el peor sistema de amedrentamiento y de chantaje moral y político. Es el método dictatorial y totalitario. Es el fascismo en acción", agrega el documento.

## FALSEAMIENTO

La respuesta del presidente del Senado a los partidos gobiernistas señala lo siguiente:

"El Comité Ejecutivo Nacional de la Unidad Popular ha emitido una declaración en que "denuncia y repudia" las opiniones que formulara

## "ESO ES EL FASCISMO EN ACCION", RESPONDE FREI A PARTIDOS DE GOBIERNO

a El Mercurio en una entrevista.

"Esta declaración constituye un ejemplo más de cómo se pretende engañar al país y falsear las palabras y los hechos.

"Felizmente lo que dije está impreso.

"Lo que he sostenido es que los grupos extremistas de cualquier color y tendencia pueden cometer locuras e insensateces, pero que son minoritarios y que lo que verdaderamente está corroyendo la institucionalidad y la paz, es la descabellada

conducción política y económica que ha originado la peor crisis que conoce nuestra historia. Ahí está la causa verdadera de lo que ocurre.

## ¡NO! AL EXTREMISMO

"La Democracia Cristiana y yo hemos condenado clara, pública y categóricamente al extremismo de Derecha.

"Con igual vigor hemos condenado al extremismo de Izquierda que forma parte de la UP; que tiene cargos en la Administración Pública y ha sido utilizado, amparado y tolerado por este Gobierno.

"Nosotros estamos contra toda violencia y extremismo y no caemos en el burdo juego que todo Chile comprueba de condenar a unos para utilizar a otros.

## EL GABINETE

"Sostienen asimismo que desconozco las facultades del Presidente de la República para designar sus Ministros.

"Para que el país aprecie el valor de estas afirmaciones repito textualmente esta parte de mi declaración: "Yo creo que cambiar los Gabinetes es una facultad exclusiva del Presidente, que nadie discute".

"Lo que se callan es el fondo del problema y el claro sentido de mis palabras.

"La DC ha sostenido que en esta hora de Chile un Gabinete con participación de las FF. AA. es la solución mejor para restituir la paz y dar seguridad a todos los chilenos.

"Pero expresamente hace más de un mes en declaración de la Comisión Política se afirmó públicamente que este Gabinete no podía ser semejante al de octubre y que esa participación debería ser con un número de cargos ministeriales y de puestos claves, que le dieran a esta participación institucional un verdadero Poder.

"Esa posición la reitero el presidente del Partido en sus conversaciones con el Presidente de la República y en su declaración en vísperas de constituirse el actual Gabinete.

"No es desconocer las facultades presidenciales el expresar un juicio sobre el nuevo Ministerio.

## NO ES SUFICIENTE

"Estoy convencido que tres Ministros, en Hacienda, OO. PP. y Tierras, ya que el Ministerio de Defensa tiene su propia estructura, no pueden tener real influencia por el hecho sólo de ocupar esas Carteras, si todos los mandos altos, medios y bajos, continúan en las mismas manos.

"Afirmé, sin que nadie pueda negarlo que este Gobierno ha llevado al país a una catástrofe y ahora con un golpe de habilidad y de audacia utiliza a las FF. AA. para que se hagan cargo de este desastre y tengan que afrontar, en estas condiciones, las consecuencias de una política funesta, en la cual no les cabe responsabilidad alguna.



EDUARDO FREI

"Si se quería establecer la paz entre los chilenos y terminar con esta situación caótica, debió dársele a las FF. AA. una participación verdadera. Este ha sido el planteamiento de la DC.

"Decirlo constituye para la Unidad Popular un delito.

## CHANTAJE MORAL

"Este es el peor sistema de amedrentamiento y de chantaje moral y político. Es el método dictatorial y totalitario. Es el fascismo en acción.

"Hablan de que están contra la guerra civil y tienen sumido al país en el caos. Invitan al diálogo y amenazan a quien se atreve a discrepar con ellos, discriminan hasta en la distribución de alimentos y pretenden silenciar a quienes no se conforman con ver a Chile destruido".